

Une soirée de bienfaisance **Harambee**

03/05/2006

Une soirée de bienfaisance
Harambee sera organisée à Paris le
mercredi 10 mai.

Renseignements et inscriptions :
harambee.france@free-fr

Le fonds « Harambee » est soutenu
en France par **l'Association des
Amis de Josémaria Escrivá**, créée
en mai 2004 pour diffuser le message
de saint Josémaria, en particulier

l'éthique du travail bien fait, et faire connaître des initiatives humanitaires s'inspirant des principes chrétiens.

Depuis deux ans l'Association des amis de Josémaria a permis de diffuser six bulletins d'information, et d'installer plusieurs statues ou autres représentations de saint Josémaria à Lourdes, Marseille et Saint-Tropez. L'association a également subventionné quatre initiatives éducatives et sociales au Cameroun, en Lituanie et en France, à Paris et à Marseille.

Adresse: 8 rue Saint-Marc - 75002
Paris.

E-mail : amis.josemaria@laposte.net

Secrétaire Générale : Marie-Noëlle
Muller. Tél. 06 78 99 66 36

Vous pouvez télécharger le dernier n° du bulletin *Tous les chemins*, la

lettre des Amis de Saint Josémaria,
consacré précisément à Harambee.

PDF: Tous les Chemins n° 6

Pour en savoir plus :
www.harambee-africa.org

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/une-soiree-de-bienfaisance-harambee/> (22/02/2026)